
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Was ist der aktuelle Stand bezüglich der BImA-Häuser in der Kölner Straße? 
 
Begründung: 
Die letzte Information dazu gegenüber der Bezirksvertretung Brackwede erfolgte im Mai 2021. 
Bei der derzeitigen Wohnungsknappheit ist es aber von enormer Wichtigkeit und Dringlichkeit, 
dass jegliche Nichtnutzung von verfügbaren Wohnraum vermieden beziehungsweise zügig 
behoben wird. 
 
Stellungnahme des Bauamtes: 
 
In der Kölner Straße befinden sich zwei dreigeschossige Mehrfamilienhäuser sowie acht 
zweigeschossige Reihenhäuser im Eigentum der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben 
(BImA). 
Die beiden Mehrfamilienhäuser mit insgesamt 12 Wohneinheiten werden von der Stadt 
Bielefeld angemietet und vom Sozialamt für die Unterbringung wohnungsloser Menschen zur 
Verfügung gestellt. Das Projekt ist fortlaufend. 
Die acht Reihenhäuser sollen von der BImA einzeln veräußert werden. Derzeit werden dafür 
verkaufsvorbereitende bauliche Maßnahmen durchgeführt. Die Bieterverfahren könnten Ende 
dieses Jahres starten. 


